
 

 

Lieu : salle des fêtes 

Etaient présents : M CHEVAUCHER Guy - M BLAVETTE Philippe - M GERVAIS Gilles - M ROYEAU 
Freddy - M POURIOT Frédéric  - Mme CAILLEAU Aurélie 
 
Excusées :  
- M RICHARD Philippe donne pouvoir à Guy Chevaucher, - M PELOIS Thierry donne pouvoir à Philippe 
Blavette, - Mme TUFFIER Audrey donne pouvoir à Gilles Gervais, - Mme PILET Nadine donne pouvoir 
à Frédéric Pouriot 
 
Absentes : 
- Mme ZEGAR Laurence  
 
1 Nomination d’un secrétaire de séance : 
Frédéric Pouriot est nommé. 
 
2 Approbation du compte rendu de la réunion du 05 juin 2023. 
Le conseil vote à l’unanimité 10 voix. 
 
3 Le conseil vote à l’unanimité (10 voix) la délibération acceptant l’aide du département pour la 
modification de l’église, (suppression de la sacristie avec aménagement extérieur pour améliorer la 
sécurité d’accès). Cette aide se situera normalement entre 20 et 25%. Le montant est actuellement 
de 22 820,55 € TTC, il est possible quelques ajustements, après les demandes de L’ABF, soient 
nécessaires mais le coût global n’évoluera pas beaucoup maintenant. 
 
4 Les projets : 
            41-Salle des fêtes :  
     Le permis est validé. Les chiffrages sont en cours vers les différents artisans selon les corps de 
métier. Les subventions ne sont pas toutes validées, en attente de la région. 
     Le retour de la Dgfip est maintenant connu. Me Poupard (DGFIP) est venue nous présenter son 
étude. Cela confirme la possibilité d’emprunter autour de 135 000€ sans endetter la commune et de 
la mettre en difficulté. Les travaux commenceront quand tout le dossier sera complet, j’espère fin 
d’année. 
      
           42- La numérotation des maisons hors bourg est maintenant réalisée. Les applis Geo portail 
google maps et peut être d’autres, sont maintenant renseignées. N’hésitez pas à les communiquer à 
vos différents interlocuteurs afin que tout le monde vous trouve au mieux. 
       Et pour les quelques retardataires n’hésitez pas, passez à la mairie pour récupérer votre plaque, 
merci. 
 
           43- Eglise :        
          Les objets de l’église classés seront répertoriés jeudi 07 avec les services du département. Je 
vous tiendrai au courant du résultat de cette réunion.  
 

Compte-rendu réunion de conseil municipal 
du 04 sept 2023 à 20h30 



5 Abribus 
    Il est bien là, bonne nouvelle pour la rentrée scolaire 
   
6  Il a été de décider de modifier les prix de location de la salle suite aux différentes augmentations 
d’énergie. Pour les habitants augmentation de 10€ pour le weekend 130€ pour les hors communes 
augmentation de 15€ pour le weekend 175€. Pour un vin d’honneur le prix s’élèvera à 100€. Vote 10 
voix pour 
 
7 Le montant du  devis pour repeindre les 2 monuments aux morts, le calvaire au pied du chemin du 
Thuret, ainsi que 2 passes de finition sur le nouveau calvaire route de Saint Aubin des coudrais, 
s’élève à 3302.06€. L’entreprise Dubuisson Lechêne a été retenue Travaux réalisés avant le 11 
novembre 
 
8  Espace des rosiers 
Toujours aussi compliqué on s’oriente vers une expropriation éventuelle. Le dossier est complexe 
pour trouver le bon chemin. 
 
 9 Défibrillateur 
Il a été décidé suite à la vieillesse de l’appareil de procéder à son changement. Cela sera effectué au 
troisième trimestre. Le conseil a validé 10 voix pour. 
 
              
10 MAM Chapelle du Bois Dehault 
       Comme déjà exposé la dernière réunion, le dossier est maintenant bouclé pour une somme 
globale de 405 000€. Afin d’obtenir un maximum de subvention et plus particulièrement celle de la 
Caf, il est  nécessaire de s’associer avec la Chapelle  afin des respecter les conditions d’éligibilité. Il 
faut respecter un quotient enfant/ population, avec notre participation le coefficient est correct et 
permettra d’obtenir minimum 120 000€ de subvention de la part de cet organisme. Notre 
participation s’élèvera à 30% du reste à charge (demandé par la Caf) qui correspond  à 24660€. Sans 
notre participation le Chapelle n’accéderait pas à cette subvention. La Mam portera le nom des 2 
villages et sera gérer par une association composée de 3 assistantes maternelles. Cette MAM pourra 
accepter 12 enfants de Dehault et de la Chapelle et selon le taux de remplissage des enfants de 
village voisins éventuellement. Le conseil a délibéré et voté à 9 voix pour et 1 Abstention donc 
accepté. 
 
11  le conseil vote à l’unanimité (10 voix) pour accepter la subvention de la Comcom  de 12500€ pour 
les travaux de la salle 
     
Questions diverses : 
12 visite organisée de l’église par le Perche Sarthois ce dimanche 10 septembre. Il y a nettoyage de 
l’église samedi matin de 08h à 09h toutes les bonnes « âmes » sont acceptées pour le coup de main 
 
13 Je contacterai le département pour sécuriser la route de Saint Georges du Rosay au niveau du 
paturail . Je leur proposerai de mettre une vitesse à 70 km/h et présence d’enfants. 
 
14 Course de vélo à la Chapelle du bois à partir de 13h 30 le samedi 16 septembre. Venez Nombreux 
 
La date de la  prochaine réunion : 
Lundi 06 novembre 2023 à 20h 30  



 
 

CHEVAUCHER Guy 

 

 

 

BLAVETTE Philippe 

 

 

 

PELOIS Thierry 

 

 

Pouvoir à Philippe 
Blavette 

 

CAILLEAU Aurélie 

 

 

                                                 
PILET Nadine 

 

 

Pouvoir à Frédéric 
Pouriot 

                                       
TUFFIER Audrey 

 

 

Pouvoir à Gilles Gervais 

 

ZEGAR Laurence 

 

 

             Absente 

                                                                   

GERVAIS Gilles 

 

        

 

                                                             

POURRIOT Frédéric 

 

 

 

 

RICHARD Philippe 

 

 

Pouvoir à Guy 
Chevaucher 

 

ROYEAU Freddy 

 

 

 

 

 

 

 
La séance a été levée à 22 h 15 


